

Galerie marchande de Montolieu Groupe Jonathan

www.groupejonathan.ch

Texte du mois

Tous les mois un verset biblique est interprété par Rosemarie Reymond

Texte biblique : ...Les bergers se dirent les uns aux autres : « Allons jusqu'à Bethlehem pour voir ce qui est arrivé... Evangile de Luc 2 : 15

Voici un verset tiré du récit de la Nativité. Qui ne connaît pas le récit de la Nativité ? Il est à ce point connu qu'on n'y fait plus attention. Et pourtant, il suffit de s'arrêter un instant, et de fermer les yeux. Rejoignons les bergers. Ils vont se mettre en route pour Bethlehem. Le chef de file a allumé sa petite lampe à huile, car il fait nuit, et le chemin qui traverse les pâturages est plein de trous, et parsemé de pierres.

Voici notre petit groupe arrivé. On s'arrête devant une petite étable. Ils se sentent comme chez eux, les bergers ; en effet cette étable ressemble beaucoup à celle où ils abritent parfois leurs moutons, lorsqu'il fait froid. Et que trouvent-ils dans cette étable familière ? Là encore le récit est tellement connu: ils voient un bébé couché dans la paille, et Joseph et Marie, et l'âne, et le bœuf... trop connu, trop connu!

Jamais assez connu, moi je dis. Jamais assez connu : car ce bébé, voyezvous : il a ouvert le ciel pour déverser sur le monde l'espérance dont on a tant besoin, et l'amour qui est si rare sur la terre.

Les bergers sont retournés vers leurs troupeaux, adressant des louanges à Dieu. Moi, je garde les yeux fermés encore un moment, afin d'inonder mon cœur de la joie du récit de la Nativité...